

60-jähriges Jubiläum der Siedlergemeinschaft Vallendar e.V.



Die Siedlergemeinschaft Vallendar e. V. würdigte ihr 60-jähriges Bestehen mit einem informativen und geselligen Ausflug nach Koblenz.

Die Gemeinschaft Vallendar feierte ihr 60-jähriges Bestehen am 24. Mai 2014. Rund 40 Mitglieder starteten bei sommerlichen Temperaturen in Vallendar die Fahrt mit dem Schiff in Richtung Koblenz, vorbei an der Insel Niederwerth. Ein Abstecher in die Moselmündung wurde mit der wunderschönen Aussicht auf die Koblenzer Moselanlagen und die Silhouette der Koblenzer Altstadt belohnt.

In der anschließenden – am Deutschen Eck und seinem berühmten Kaiserdenkmal beginnenden – Altstadtführung konnten die Mitglieder neben vielen historischen Informationen auch einen tiefen Einblick in das Leben der Altstadtbewohner gewinnen.

In den Gondeln der inzwischen ebenfalls schon historischen – obwohl erst drei Jahre



Fotos: Volker Lenhart

alten – Koblenzer Seilbahn ging der Ausflug weiter zur Festung Ehrenbreitstein. Am frühen Abend ging es mit dem Bus zurück nach Vallendar.

Zum Abschluss dieses geschichts- und kulturgefüllten Ausflugs wurde der Tag – wie es sich für Vallendarer gehört – im Wüstenhof „auf Goethes Spuren am Rheinsteig“ mit einem gemeinsamen Abendessen und vielen Geschichten rund um die 60 Gemeinschaftsjahre beschieden.

Volker Lenhart

Beitragsanpassung ab 2015/2017

Folgende Beitragsanpassungen wurden am 28.06.2014 auf dem Landesverbandstag in Wittlich von den anwesenden Delegierten nahezu einstimmig beschlossen:

Für Mitglieder in Gemeinschaften wurde der von der Gemeinschaft an den Landesverband abzuführende Jahresbeitrag pro Mitglied ab dem 01.01.2015 von bisher 20,- Euro um 3,- Euro auf 23,- Euro angepasst. Diese Anpassung für Gemeinschaftsmitglieder bedeutet nicht zwingend, dass die Anpassung innerhalb der Gemeinschaften auf die Mitglieder umgelegt wird. Ein Beschluss zur Umlegung auf die Gemeinschaftsmitglieder muss in der jeweiligen Gemeinschaft erfolgen.

Für Einzelmitglieder wurde eine schrittweise Anpassung beschlossen:

- Ab dem 01.01.2015 von 27,- Euro um 5,- Euro auf 32,- Euro
- Ab dem 01.01.2017 von 32,- Euro um 4,- Euro auf 36,- Euro.

Die Gründe für diese erforderlichen Anpassungen liegen zum einen in der leicht sinkenden Mitgliederzahl und den dadurch sinkenden Beitragseinnahmen, zum anderen aber auch in den konstant bleibenden oder leicht steigenden Fixkosten, vor allem auch im Hinblick auf die vom Verband erbrachten Rechtsschutzleistungen. Die höhere Anpassung für Einzelmitglieder resultiert vor allem aus den für sie höher ausfallenden Verwaltungskosten (z. B. Postversand des Verbandsmagazins). Trotz dieser erforderlichen Beitragsanpassungen sind wir der Auffassung, dass der Nutzen für unsere Mitglieder auch künftig deutlich über den neuen Jahresbeiträgen liegen wird.

Impressum

Verantwortlich für die Landesmitteilungen:
Helmut Weigt, Landesvorsitzender (V.i.S.d.P.)
Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz e.V.
Grabenstraße 13 · 56575 Weißenthurm,
Tel.: 02637 4205 · Fax: 02637 4752
rheinland-pfalz@verband-wohneigentum.de
www.verband-wohneigentum.de/rheinland-pfalz

Klarstellung

In Ausgabe Nr. 8 des Magazins Familienheim und Garten (Seite 7) wurde versehentlich Roland Walther als „Vorsitzender der Siedlergemeinschaft Andernach“ genannt. Wir möchten hier klarstellen, dass nicht Roland Walther, sondern Herr Werner Umbscheiden seit Mai 2013 Vorsitzender der Gemeinschaft Wohneigentum Andernach und Umgebung ist.

Wir gratulieren

zum 75. Geburtstag:

Josef Bell (Andernach), Werner Hackenbruch (Bendorf-Sayn), Rudi Nett (Bendorf-Sayn), Peter Zell (Bendorf-Sayn), Ortwin Krings (Bendorf-Sayn), Walther Böhle (Boppard), Karl Studt (Boppard), Heinz Wilbert (Boppard), Erika Seezer (Eisenberg-Steinborn), Manfred Fuchs (Idar-Oberstein Neuweg), Hilde Dahm (Idar-Oberstein Neuweg), Hans-Joachim Ebert (Ingelheim), Helga Seitz (Koblenz-Horchheim/Weißenthurm), Annelore Schäfer (Lahnstein Allerheiligenberg), Waltraud Vogel (Mainz Finsiesendlung), Anni Detrois (Mainz Am Großberg), Ingrid Funk (Neustadt/Weinstraße), Dieter Herzog (Neustadt/Weinstraße)

zum 80. Geburtstag:

Hannelore Steffens (Andernach), Paul Foehrmann (Andernach), Wolfgang Horn (Koblenz-Karthause), Olga Britten (Koblenz-Karthause), Karl Felgenheier (Lahnstein), Johannes Leonhard (Mayen), Elisabeth Keller (Mayen)

zum 85. Geburtstag:

Lieselotte Auer (Kim), Heinz Moog (Mainz Schlesisches Viertel), Friedel Müller (Mainz Am Großen Sand), Peter Rücken (Mayen), Helmut Mlinski (Weißenthurm)

zum 90. Geburtstag:

Lieselotte Thoß (Boppard), Rudolf Kuhn (Mainz Am Großberg)

zum 91. Geburtstag:

Irmgard Silbernagel (Neustadt/Weinstraße)

zum 95. Geburtstag:

Elisabeth Groh (Ingelheim)

zum 96. Geburtstag:

Ilse Roi (Boppard)

zur Goldenen Hochzeit:

Eheleute Wilfried und Ursula Bahr (Lahnstein Allerheiligenberg)

Wir trauern um

Karoline Laufersweiler (Stadecken-Elsheim), Alfred Grenzhäuser (Koblenz-Karthause), Friedhelm Lange (Wittlich), Gert Gierten (Mayen), Ilse Bahr (Alzey), Kurt Rink (Lahnstein), Ingrid Duck (Koblenz-Karthause), Johann Stenz (Mayen), Erika Ammann (Mainz)